Centre Var

SAINT-MAXIMIN





Les collégiens en concert pour fêter (déjà) la fin d'année

ille cinq cents spectateurs au jardin de l'Enclos pour fêter, en musique, la fin de l'année scolaire! Pour la huitième année consécutive, le concert du collège a fait peau neuve. L'association Tandem a participé à l'édition 2014 pour faire de cette soirée une réussite. Le son et lumière professionnel rehaussait le spectacle. qui ne manquait pas de qualité(s). Tandem a accompagné les jeunes lors des répétitions pour une mellleure prestation sur scène.

Les jeunes artistes de Lei-Garrus et Henri-Matisse se



Collégien (ne) s instrumentistes, chanteurs en solo ou choristes : les talents se sont révélés! (Photos S. B.)

sont déchaînés tout au long de la soirée, sans jamais dépasser les limites. En quelques années, ce concert est devenu le rendez-vous incontournable des collégiens mais aussi des adolescents plus âgés. Pour certains, c'est la concrétisation de toute une année de travail en musique. Pour la chorale, les mordus du chant profitaient de leur temps de repos au déjeuner pour filer répéter. Au final : que du S. B. bon!

L'organisation de cette soirée festive est rendue possible par le service politique de la ville, en partenariat avec le conseil général.





Fête de fin d'année, bien sûr. Mais ce concert pluriel valait surtout pour sa fraîcheur et son enthousiasme.